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河島監督 万感の笑顔 サッカーなでしこリーグ福岡１部昇格 資金不足乗

り越え 「九州の選手に夢を」

女子サッカーのなでしこリーグ２部の福岡Ｊ・

アンクラス（福岡県春日市）が１５日、１部昇

格を決め、来季から１部制に再編される「なで

しこリーグ」に参戦する。メーンスポンサー不

在による資金不足を乗り越え、２部４年目での

悲願達成だ。クラブを運営する特定非営利活動

法人（ＮＰＯ法人）の代表も務める河島美絵監

督（３１）は「やった、というより“やっと”

という方が強い」と笑顔を輝かせた。

自らのカルチャーショックが、挑戦のきっか

けだった。福岡市出身の河島監督は１９９７年

から２年間、Ｌリーグ（現在のなでしこリーグ

１部）の鈴与清水ＦＣ（静岡）でプレー。

「九州では楽しむことで終わっていた女子サッ

カーが、生きる道としてとらえられていた。後輩にも同じ舞台に立ってほしかった」

貯金を崩し、親類から借金してクラブの運転資金に回した額は数百万円にも上るという。

「選手が一生懸命に練習している姿を見ると、頑張らなきゃと力の源になった」とイレブン

を見つめた。

アンクラス以外にも九州ではＵ‐１８女子日本代表のＦＷ吉良知夏選手（鹿児島・神村学

園高）ら有望な選手が育ってきた。今季の１部に当たるなでしこリーグで戦うアンクラスの

存在は、選手にとって希望となる。河島監督は「九州でサッカーをしようとしても大学まで

だった。夢の続きを見せることができる。わたしが九州の女子サッカーを支えます」と誓っ

た。
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竹馬会キャラクター

な べ ム シ 君

女子サッカーのなでしこリーグ１部昇格を決め、イ

レブンに胴上げされる福岡・河島美絵監督＝１５

日、福岡県小郡市の同市陸上競技場

大
好
評
の
黒
豚
ラ
ー
メ
ン
も
天
気
に
は
勝

て
ま
せ
ん
。
１１
月
２２
日
（
日
）、
イ
オ
ン
モ
ー

ル
三
光
の
屋
上
で
「
農
業
祭
り
」
が
初
め
て
開

催
さ
れ
ま
し
た
。
コ
ス
モ
ス
園
で
評
判
だ
っ
た

竹
馬
会
の
黒
豚
ラ
ー
メ
ン
を
、
是
非
、
出
店
し

て
欲
し
い
と
の
こ
と
で
出
店
し
ま
し
た
が
、
天

気
予
報
が
ズ
バ
リ
的
中
、
お
昼
過
ぎ
か
ら
降
り

始
め
た
雨
の
た
め
途
中
で
中
止
と
な
り
、
半
分

以
上
が
残
り
ま
し
た
。

１１
月
１５
日
（
日
）
、
第
２６
回
諭
吉
の
里
「
な

か
つ
」
健
康
マ
ラ
ソ
ン
大
会
が
開
催
さ
れ
、
遠

く
は
青
森
県
な
ど
か
ら
五
八
〇
人
が
参
加
し

ま
し
た
。
レ
ー
ス
後
の
竹
馬
会
の
豚
汁
に
は
、

選
手
や
応
援
の
皆
さ
ん
、
大
会
関
係
者
な
ど
で

一
時
は
百
人
以
上
の
長
だ
の
列
が
で
き
、
約
一

時
間
で
一
〇
四
八
杯
を
無
料
配
布
し
ま
し
た
。

す
っ
か
り
大
会
の
名
物
に
な
り
ま
し
た
。

１２月 ６日（日）忘年会（八面山荘）

１０時 お宮集合

１２月１９日（土）門松竹切り

  ８時 川野さん倉庫集合

１２月２０日（日）門松設置

  ８時 川野さん倉庫集合

１２月３１日（大晦日）初詣

２３時頃 お宮集合

平成２１年竹馬会忘年会

◆日時 12 月 6 日(日)10 時～15 時

◆場所 八面山荘 ※入浴は金色温泉

◆会費 男   2,000 円

    女   1,000 円

    子ども 1,000 円

  （※料理は 3,000 円相当ですよ）

■送迎バス利用の方

１０時に佐知のお宮に集合してくだ

さい。金色温泉入浴後八面山荘に行

きます。

■自家用車利用の方

１２時までに八面山荘に来てくださ

い。なお、金色温泉での入浴を希望

される方は事務局まで連絡くださ

い。入浴券をお渡しします。

■申し込み（期限厳守）

11 月 30 日(月)まで、メールか電話

か前号の申込用紙で事務局へ。

100 人以上が行列

河
川
敷
花
壇
の
花
植
え

１１
月
２１
日
（
土
）
河
川
敷
の

花
植
え
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
今
回

は
、「
農
地
・
水
・
環
境
保
全
事
業
」

の
一
環
と
し
て
行
わ
れ
、
区
長
さ

ん
か
ら
「
竹
馬
会
は
コ
ス
モ
ス
園

か
ら
出
ご
と
が
続
い
て
る
の
で
無

理
を
せ
ん
で
く
だ
さ
い
」
と
言
わ

れ
て
い
ま
し
た
の
で
、
皆
さ
ん
へ

の
連
絡
が
当
日
の
朝
に
な
っ
て
し

ま
い
ま
し
た
。
そ
れ
で
も
竹
馬
会

の
年
配
（
？
）
の
方
を
中
心
に
ご

協
力
い
た
だ
き
立
派
に
な
り
ま
し

た
。夏

に
植
え
た
「
日
々
草
」
が
、

植
栽
後
の
長
雨
の
影
響
で
全
滅
し

ま
し
た
が
、
久
し
ぶ
り
に
綺
麗
に

な
り
ま
し
た
。
こ
れ
ま
で
の
間
、

木
下
好
美
さ
ん
が
草
取
り
な
ど
の

管
理
を
し
て
く
れ
て
い
ま
し
た
。
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